

## Incendio forestal consume un predio y genera preocupación por cercanía a casas

**SAN PABLO.** Ayer, comenzó la emergencia en el sector de Quilquilco de la comuna.

**B**omberos de San Pablo, apoyados por los de Osorno y brigadas de Conaf, se encuentran trabajando en un incendio forestal reportado la tarde de ayer en la zona costera de Quilquilco, en la comuna de San Pablo.

La emergencia se registró en un predio de eucaliptos, y debido al viento que se levantó durante la jornada, cerca de tres hectáreas de vegetación,

entre árboles y matorrales, fueron consumidas por las llamas.

A causa de esta nueva emergencia forestal, se solicitó el apoyo de un avión destinado a la zona, cuya nave realizó diversos lanzamientos de retardante que contribuyeron a las labores en tierra de los bomberos y brigadistas.

La delegada provincial de Osorno, Claudia Pailalef, indicó que “cerca de las 4.30 horas

se dio aviso de la presencia de una columna de humo en el sector de Quilquilco, en la comuna de San Pablo. Se está trabajando con unidades de bomberos de dicha comuna y de Osorno, además de 16 brigadistas de Conaf. El viento reinante en el lugar complica el control del fuego”.

Un camino que pasa por la localidad se transformó en un cortafuego natural, impidiendo

que las llamas alcanzaran a las viviendas cercanas. Así lo expresó el alcalde de San Pablo, Marco Carrillo, quien se trasladó hasta el lugar.

“No hay personas evacuadas en este momento. Las familias cuyas casas se encuentran cerca del siniestro cuentan con un cortafuego natural que impide el avance de las llamas, que esperamos sea controlado pronto”, comentó. **CS**



EN EL LUGAR EXISTEN VIVIENDAS QUE NO SE VIERON AFECTADAS.